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Erneuerung der Fenster in der Realschule Niehler Kirchweg 

Sehr geehrter Herr Dr. Schlieben, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
die antragstellenden Fraktionen bitten darum, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der 
Sitzung des Ausschusses für Schule und Weiterbildung am 29.02.2016 zu setzen: 
 
Der stellv. Bezirksbürgermeister im Stadtbezirk V, Daniel Hanna, hatte vor einigen Monaten 
zu einem Erfahrungs- und Informationsaustausch zwischen Politik und Vertretern der Schulen 
eingeladen.  
 
Dabei meldete die Schulleiterin der Realschule Niehler Kirchweg dringenden Sanierungs- 
bzw. Erneuerungsbedarf der Fenster an der Schule an. In politischen Initiativen von Be-
zirksvertretung und Ratsmitgliedern wurde gefordert, kurzfristig für Abhilfe zu sorgen.  
 
In der Sitzung des Schulausschusses vom 18.1.2016 informierte die Verwaltung über  die 
Planungsaufnahme zur Errichtung von Erweiterungsbauten und Sportbauten (1 Dreifach- und 
1 Zweifachsporthalle) für das Barbara-von-Sell Berufskolleg und die Edith-Stein-Realschule, 
Niehler Kirchweg 118 und 120, 50733 Köln-Nippes 1822/2015).  
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Diese Maßnahme ist zu begrüßen. Gleichwohl kann mit der Sanierung/Erneuerung der 
Fenster nicht erst bis zu obiger Baumaßnahme gewartet werden, sondern muss kurzfristig 
durchgeführt werden.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen die antragstellenden Fraktionen: 
 
Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung,  dem dringenden Sanierungsbedarf der Fenster 
an der Realschule Niehler Kirchweg – unabhängig von der geplanten  Baumaßnahme – in 
Angriff zu nehmen? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Dr. Barbara Lübbecke    gez. Niklas Kienitz  
SPD-Fraktionsgeschäftsführerin    CDU-Fraktionsgeschäftsführer 
 
gez. Jörg Frank      gez. Michael Weisenstein  
GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer    Geschäftsführer Fraktion DIE LINKE 
 
gez. Ulrich Breite  
FDP-Fraktionsgeschäftsführer 
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